
 

 

 

 

 

 

 

５月２３日（木） 会礼 学校長の話 
 

あと１週間もすると６月に入ります。１学期も折り返しです。新しい学年・学級での生活や学習に慣れて、

学校生活を楽しんでいますか。 

入学式や始業式で話した３つの「あ」の話は覚えていますか。「あいさつ」「ありがとう」「安全・安心」の

「あ」の話です。校長先生は、『笑顔の花を咲かせよう』に向けて、みんなの目を見て元気よく挨拶すること

をがんばっています。今週から、朝６年生が校舎内をお掃除してくれていますね。宮園小のリーダーとして、

率先して校舎をきれいにしてくれている６年生に心から「ありがとう」を伝えたいです。下級生の皆さんも６

年生に「ありがとう」の感謝の気持ちを伝えてください。 

今日は、「友達の作り方」と「運がよくなる」お話をします。人には、いろいろな性格の人がいます。例え

ば、校長先生はあまり細かいことを気にしません。深く考えて悩みません。そんな校長先生をＡさんは「なん

でもっとちゃんと考えてくれないんだろう。」「しっかり考えれば分かることなのに・・・。」と責めたとしま

す。また、Ｂさんは「なんておおらかな人だろう。心が広くていいな。」と言ってくれたとします。皆さんは、

ＡさんとＢさんとどちらの人と友達になりたいですか？Ｂさんですよね。私という人は変わらないのに、見方

や感じ方で、いい人にもなるし、嫌な人にもなります。 

友達を作れるかどうかは、要は自分次第なんです。友達のよいところをい

っぱい見付けて優しく接することが大切だと思います。人には、いろいろな

性格の人がいます。嫌な面ばかり見ていたら、友達にはなれませんね。物事

の善し悪しを決めるのは、自分の見方・感じ方なのです。 

次は、運をよくするための話をしましょう。フィギュアスケートの髙橋大

輔選手という人を知っていますか。７歳でスケートを始め、オリンピックで

銅メダルを取ったことがある選手です。しかし、オリンピックを目指していたのに、練習中に大けがをしてし

まったことがありました。周りの人たちは「大変だ！オリンピックを目指しているのに、なんて不運なんだ。」

と言いました。でも、髙橋選手はリハビリをしながら、「今オリンピックでメダルを取るためにやらなくては

ならないことは何だろう。」「自分のよさと課題は何だろう」とじっくり考える時間ができたと思ったそうです。

けがをしている間、自分の練習の仕方や演技について考えることができた髙橋選手はその２年後のオリンピッ

クで銅メダルを取ります。ケガをしたことは不運でしたが、それを不運と捉えるのではなく、「自分を振り返

る時間ができた、本当に運がよかった！」と考えることで、ピンチをチャンスにしてしまったのです。 

宮園小学校の皆さんには、ぜひどんなことも自分の見方や感じ方を変えて、素敵な毎日を送ってほしいと思

います。「人の悪い面を見るのではなくよい面を見る」、「どんなピンチもこれはチャンスなんだ」と捉える思

考をすれば、きっと自分の生活がよりよくなると思います。 

自分の生活をよりよくするのは誰でもない、自分です。自分の見方や感じ方をポジティブに変えて、素敵な

毎日を送りましょう。そして、宮園小学校に笑顔の花をいっぱい咲かせていきましょう。 

 

【資源回収 ありがとうございました】 

 ５月 18 日（土）に、第１回資源回収が行われました。天候にも恵まれ、朝早

くから地域の方や保護者の方の御協力により、たくさんの新聞紙や雑誌、段ボー

ル等を回収することができました。ＰＴＡ生活部員の方には、コンテナへの積み

込み作業もお手伝いいただきました。御協力ありがとうございました。 
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５月２３日（木） 会礼 児童代表の言葉 

 

 私が２年生になってがんばっていることを紹介します。 

 １つ目は、算数の計算です。今、ひき算の筆算をがんばっています。くり下が

りがでてきて、どこからひくのか難しくなってきました。しっかり覚えていきた

いと思います。 

 ２つ目は、体育の鉄棒です。難しい技にもチャレンジしていきます。 

 習い事のダンスでも、ヒップホップにチャレンジしています。 

 これからも、いろいろなことにチャレンジしていきます。 （２年２組 松井 乃逢） 

 

 私が５年生になってがんばっていることと、これからがんばっていきたいことを２つずつ紹介します。 

 １つ目のがんばっていることは掃除です。５年生になってからできるだけゴミを見逃さずやることをがんば

っています。隅々まで確認することと、先にゴミがある場所を確認することで、きれいに掃除をすることがで

きています。これから縦割り清掃があるので、お手本になれるようにがんばっていきたいです。 

 ２つ目のがんばっていることは発表です。私は３年生のときから人の前で話すことが怖くなっていました。

そのため、発表が少なくなってしまいました。それを変えようと５年生になってから、なるべく授業中に手を

挙げることと、ちょっと難しい問題も手を挙げて挑戦することをがんばっています。最近は発表が多くなって

授業が楽しいと感じています。 

 私がこれからがんばっていきたいことの１つ目は外国語の授業です。私は、外国語の授業が得意ではありま

せん。そのため、話すことも書いたり読んだりすることも難しいです。その中でも、話すことをがんばりたい

と思っています。 

 ２つ目にがんばりたいことはタイピングです。私は３年生のときからタイピングが苦手です。打つのが遅く

て間違えてしまい、がんばっても早く打てません。授業中に自分の考えをまとめ

たり将来も使ったりするものなので、どうしても上達したいです。そのために、

タブレットが使えるとき練習をコツコツがんばります。 

 これまで２つずつ、がんばったこととがんばりたいことを発表しました。他に

も趣味の絵を上達させる、忘れ物をしないなど、基本的なことをしっかり行うこ

ともがんばっています。５年生になって２か月、これからも挑戦を続けて下級生

のことを助けられるような高学年になりたいです。 （５年２組 天野 紗聖） 

 

 

【これまでの活動を紹介します】 ※ホームページにも掲載されています 

【アドレス・ＱＲコード】 https://miyazono-e.mori-school.jp/ 

 

    

５月 17 日（金）に、第１回学校運営協議会が行われました。委員のみなさんに、５時間目の授業を参観し

ていただきました。全体会では、授業参観の様子や学校への要望等について、委員のみなさんからお話をいた

だきました。子供たちが落ち着いて学習に取り組んでいるという、お褒めの言葉をたくさんいただきました。

今後も、委員のみなさんと協力して、より学校を目指していきます。 
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